

Cuba et le Ghana signent un accord sur des consultations diplomatiques régulières



La Havane, 17 sept. (RHC).- Bruno Rodriguez, ministre cubain des Affaires étrangères et son homologue du Ghana, Shirley Ayorkor Botchwey ont signé ce lundi à La Havane un accord sur la tenue de consultations diplomatiques régulières.

D'après des sources diplomatiques, l'accord parafé au siège du ministère cubain des Affaires étrangères vise à la promotion et la consolidation des liens bilatéraux au moyen du dialogue.

Peu avant, le chef de la diplomatie cubaine avait mis l'accent, au cours des conversations officielle avec son homologue ghanéenne sur un événement historique. Le Ghana a été le premier pays de l'Afrique subsaharienne à établir des relations diplomatiques avec Cuba. Un fait qui a eu lieu en décembre 1959.

Il a d'autre part remercié le Ghana de son appui à la lutte du peuple cubain pour la levée du blocus.

Auparavant, la ministre ghanéenne des Affaires étrangères avait été reçue par Inés María Chapman, vice-présidente des Conseils d'État et de ministres de Cuba et par Ricardo Cabrisas, vice-président du Conseil des ministres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/171827-cuba-et-le-ghana-signent-un-accord-sur-des-consultations-diplomatiques-regulieres>



Radio Habana Cuba